
ふるさとのためにできること

【雲南市スペシャルチャレンジ審査通過しました！】

9月24日（日）掛合道の駅において、本校３年生による企画イベント「掛

合町おこし大作戦 掛合の虜にしちゃいます！」を計画しています。この企画

をもって雲南市スペシャルチャレンジ事業ジュニア部門に応募し、 7月1日

（土）市役所にて、3 名の審査員の前でプレゼンテーションを行いました。自

分たちで協力しながらプレゼン資料を作成し、工夫を凝らしたパフォーマンスや

説明を行い、30点中見事27点を獲得し、運営資金上限の30万円を得ること

ができました。 審査員の方に自分たちの企画をPRし、質疑にも言葉を選びな

がらしっかりと答えていました。評価された点は、企画する過程で、掛合の人の温かさや人との交流が大切であるこ

とに気づいた点、「知る」「調べる」「考える」ことをしっかりやってきた

点、計画・必要経費を考え、少しづつ地域の方の協力を得ながら

実践している点などです。審査が通り、生徒達は、雲南市の大人

の方々が、自分たちのやりたいことを応援してくれたということを実感

をもって受け止めたのではないかと思います。イベントの目的である、

「掛合の魅力を知ってもらい、人と人とを繋ぐ」ことを目指し、限られ

た時間ではありますが、生徒達は精一杯頑張っていくと思います。

今後とも応援をどうぞよろしくお願いします。

【雲南市長さんにインタビュー：住みやすい町づくりとは？」】

7月4日（火）1年生は石飛厚志市長さんに「住み続けたくなる雲

南のまちづくり」についてお話を伺うため、市役所を訪問しました。石

飛市長さんは地元掛合の方とあって、生徒達は特に楽しみにしてい

ました。質問は、人口増への対策や、PR方法、雲南市の良さ、今

後の地域探究へのヒントやアドバイスを、さらには、市長として大切に

していること、市長として大変だと思われていることなど様々でした。

生徒達の感想では、便利さと豊かさについて、また人と人とのつながりを大切にすること、ここにしかない魅力

を再発見することなど、ふるさとに対する考えを深めて

いました。 大変お忙しい中、受け入れていただき、ま

た、分かりやすく丁寧に答えていただいた石飛市長さ

んの優しいお人柄にも触れることができました。市長室

や議場も見せていただき、充実した時間となりました。

地元の農業や商業、工業に関わる方からもお話を聞

くなど、１年生は更に地域探究を進めていきます。
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【田尻悟郎先生をお迎えして～キャリア教育講演会】

本校職員の縁で、全国でご活躍の関西大学教授の

田尻悟郎先生にご来校いただきました。「目覚めよ中学

生！」というテーマで、新しい挑戦や努力を続けることの

大切さについて、様々な視点から講義を受けました。後

半の英語教育に関する講義にも出席された近隣の中学

高校の先生方から、掛中生徒の聞く姿勢、質問に対す

る反応の速さ、話し合いの雰囲気の良さ、司会や代表

生徒の挨拶など大変ほめていただきました。

【 少年の主張校内大会 】
７月４日（火）「少年の主張校内大会」を行いまし
た。会場は体育館の予定でしたが、暑さのため、急遽
冷房のある各教室でリモートで行いました。今年度は
審査員として、学校運営協議会委員の小川真里
様、廣田英資様に来ていただきました。テーマは平
和、自分自身の成長、災害からの気づき、命の尊さ
など多岐にわたり、自分自身の考えを経験に基づき
ながら堂々と発表しました。
最優秀賞は、３年生「自分との出会い」に決まりま

した。受賞した生
徒は、８月30日
（水）に行われる
雲南市の主張
大会に学校代
表として出場しま
す。

【 AI学習ドリル 使い方講座 】

７月６日（木）雲南市貸与の生徒用タブレット端末
に入っているAI学習ドリルの一つ、「eライブラリ」の会
社の方から使い方について説明をしていただきました。
小学校の学習まで戻れる、その人に合わせて苦手を
繰り返し練習できる、全国の高校入試過去問題が

１０年分入っているなど、
多くの機能があります。夏
休みの課題としても指定
しているので、個別最適
な学びをしっかりと行って
ほしいと思います。

【 パモダ先生 離任式 】
７月１４日（金）本校

ALTのウィジェクーン・
パモダ先生がお仕事の
都合でカナダに帰国さ
れることになり、離任式
を行いました。約１年の
短い勤務期間でした
が、いつも笑顔で優しく生徒達と関わっていただき
ました。離任式では、生徒会長が生徒を代表し、
英語でお別れの挨拶を心をこめて送りました。
パモダ先生のこれからのご活躍を祈っています。

○新学期、新入生及び生徒へご寄付
及び川柳作品集「川柳展望」ご寄贈

天根夢草（利徳） 様
○相撲部全国大会出場において
まわし一式 株式会社熟豊ファーム代表取締役社長

石飛 修平 様
横断幕一式 掛合相撲OB有志の皆様
激励としてご寄付 掛合相撲愛好会 様

ご厚意に感謝申しあげます。大変ありがとうございました。

ご寄付・ご寄贈お礼

【 保護者・地域の皆様へ 】

◆アルミ缶・ペットボトル・古紙・スチール缶等

金物の収集を始めました！

掛合小学校ではアルミ缶を収集されています。中学

校でも上記のリサイクル品の収集を行うことにしました。

○収集場所：町民体育館側の中学校校門付近

○出される時のお願い：中身は軽く水洗いをしてくださ

い。段ボールはたたみ、古紙はくくって出してください。

リサイクルでの収益金は、学校の環境整備や修繕を

中心に、教育活動の資金として使わせていただきます。

収集へのご協力をよろしくお願いします。

◆夏休みに入ります。

1 学期間、多くの保護者・地域の皆様にお世話になりま
した。明日から３５日間の夏休みに入ります。部活動では

県・中国・全国大会が行われ、また学習・その他の活動

もあり、それぞれに挑戦の夏となります。

休み中も、安心安全で、充実したものになりますよう、

応援・見守りをどうぞよろしくお願いいたします。


